



MISIÓN PERMANENTE DE EL SALVADOR
ANTE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS

TERCERA SESIÓN SUSTANTIVA DEL GRUPO DE TRABAJO DE COMPOSICIÓN ABIERTA
SOBRE LA SEGURIDAD Y LA UTILIZACIÓN DE LAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN
Y LAS COMUNICACIONES PARA EL PERÍODO 2021-2025

Nueva York, del 25 al 29 de julio de 2022

6. Establecer, bajo los auspicios de las Naciones Unidas, un **diálogo institucional periódico** con la amplia participación de los Estados.

INTERVENCIÓN

Señor Presidente,

Con relación al tema del diálogo institucional periódico, El Salvador reitera nuevamente su apoyo a la iniciativa de instaurar el mismo, bajo los auspicios de las Naciones Unidas. Nuestro país prima el diálogo como una medida de fomento de la confianza con el objetivo de lograr un ciberespacio seguro y pacífico del que podamos depender todos.

Muestra de lo anterior, es que nuestro país decidió ser parte del grupo de más de 60 países que copatrocinan la propuesta del Programa de las Naciones Unidas en Ciberseguridad iniciado por Francia y Egipto, que busca instaurarse como un mecanismo permanente, inclusivo y orientado a la acción para monitorear la implementación de estándares acordados y apoyar a los Estados en la implementación de sus políticas de ciberseguridad.

Al respecto, hacemos un llamado a continuar profundizando en las discusiones generadas en este Grupo de Trabajo, para establecer prioridades temáticas de especial relevancia para los Estados Miembros en el campo de la seguridad de la información y el uso seguro de las TICs. Las discusiones generadas en este grupo de trabajo son en sí mismas un diálogo que debe seguirse promoviendo.

En esa línea nos gustaría reconocer los significativos esfuerzos de las organizaciones regionales, en nuestro caso particular, los esfuerzos de la Organización de Estados Americanos (OEA), quienes a través de su Comité Interamericano contra el Terrorismo (CICTE) promueven discusiones periódicas en temas que atañen el fortalecimiento de capacidades de ciberseguridad, cooperación y transferencia de capacidades que fortalecen la resiliencia cibernética de los países del hemisferio occidental.